

Propuesta de la Escuela N° 1213 "Comunidad Organizada"

Norma Teresa Perusia

Si algo caracteriza a las mujeres sunchalenses es la de haber sumado de manera inteligente, tareas de responsabilidad social en diferentes ámbitos de la ciudad, insertándose en organizaciones de bien público, comisiones escolares, etc. Desde esos espacios aportaron al mejoramiento y avance de las instituciones.

Entre esas mujeres valiosas encontramos a Norma, nacida el 1 de abril de 1949 en Sunchales y casada con Edelmar Cipolatti. El matrimonio tiene cuatro hijos; Carina, Maximiliano, Fabricio y Mauro. Norma, desde el rol de compañera y madre de familia, acompaña a su esposo y motoriza con su accionar la empresa "Transporte Cipolatti".

Ante la convocatoria del Concejo Municipal, la comunidad educativa de la Escuela N° 1213 "Comunidad Organizada" propone a Norma Perusia, por su trayectoria dentro de la historia institucional.

Norma es hija de Mabel Massa y Bartolo Perusia, reconocido fundador y primer presidente de la vecinal del Barrio 9 de Julio, quien durante su gestión se planteó como objetivo la creación de una escuela, en el barrio.

Después de varios trámites, en el mes de mayo del año 1986, abrió sus puertas la Escuela N° 1213. Norma no duda en inscribir a sus hijos en la escuela soñada por su padre.

En el mes de agosto, se conforma la comisión del Club de Madres y asume la presidencia de la misma, cargo que ocupa durante muchos años.

A partir de ese momento, junto a su hermana Nilda y a otras familias de alumnos, se plantea como meta, la adquisición de material didáctico, mobiliario, cubrir necesidades edilicias y acondicionar la casa alquilada para darle forma a la escuela.

Al mismo tiempo, lidera la gestión para lograr el edificio propio de la institución educativa.

Norma quiere concretar el objetivo, por eso anima, impulsa y no escatima esfuerzos hasta concretarlo. Lo hace a través de campañas del ladrillo, organización de bailes, cenas, festivales, carnavales, ventas, obras de teatro, solicitud de bonos contribución a empresas, comercios e instituciones.

Acompaña al personal directivo y docente a entrevistas, reuniones con autoridades municipales, con la mirada puesta en ver levantar las paredes del edificio. Los cimientos y la primera etapa de construcción tienen plasmado su altruismo y entrega.

En su trayectoria señalaba que *“la escuela era una familia, una familia de verdad, donde todos apuntaban hacia un mismo objetivo: el nuevo edificio”*.

Siempre transmitió su experiencia a nuevos integrantes de las comisiones escolares. Construyó vínculos perdurables con la comunidad educativa.

Con el tiempo, como herederos de aquel sueño, la escuela recibió a sus nietos Tomás, Marcos y Paulina, hijos de Maximiliano, quien presidió la Asociación Cooperadora. Lo hizo con el mismo tesón y compromiso de su madre.

También cabe destacar que durante años, como abuela, asistió a la institución educativa para dar testimonio de su trabajo, anécdotas y vivencias a alumnos de segundo grado, quienes tenían como contenido en el área de Ciencias Sociales: *“La historia de la escuela”*.

Su liderazgo, responsabilidad, honestidad, compromiso y su espíritu solidario amerita que, a esta antigua pobladora sunchalense, la historia de la institución en su aniversario 36º, no solo la reconozca como primera presidenta del Club de Madres, sino como merecedora del respeto de toda la comunidad educativa de la Escuela N° 1213 *“Comunidad Organizada”*.

